



わたしのおとうさん

吉原小学校4年 山田 ゆりか

うちのおとうさんは、学生の時、じゅう道と野球をやっていたそうです。満員電車に乗ると、むこうの車輛まで見えたそうです。でも、このごろは、若い人たちがみんな大きいので、ぜんぜんむこうの車輛が見えなくなったりといつて、がっかりしています。

また、おとうさんは、つりが大好きです。三島にいたころは、よく天

城の山おくへ、やまめつりに行つたそうです。やまめつりの名人です。でも、富士にはそういう所がないので、このごろ、ちっともつりをしません。そのかわり、パチンコとゴルフをよくやるようになりました。

うちのおとうさんは、とてもやさしい時もあるけど、おこりっぽいところもあります。新聞記者なので、日曜日もいそがしい時があり、なか



なかいっしょに遊んでくれません。



200と1000に好記録

小学校陸上競技大会

小学校陸上競技大会を10月23日、吉原小学校のグラウンドで行いました。大会には、市内の全小学校から5~6年生800人が参加し、100㍍、200㍍、走高跳、走幅跳など7種目で記録を競いました。

各種目でみんなが頑張ったので、いい記録が出ました。なかでも、吉原小学校6年生の岡村均君が200㍍で27秒9、鷹岡小学校6年生の羽根田恵一君が1000㍍で3分13秒9の好記録を出しました。

富士山の雲と天気

風雨ガサとも呼ばれるにがいガサ

ひとつガサとはなれガサの組み合わさったものを「にがいガサ」と言います。このカサ雲が出ると風や雨が強いて風雨ガサとも呼ばれています。ほとんどのカサ雲の場合、季節が限られていますが、にがいガサは全年にわたって現われます。



第8回小中学校音楽発表会

小学校と中学校の音楽発表会を、このほど市民会館と文化センターで行いました。小学校は19校から35チーム、中学校は13

校から21チームが参加して、合唱、リード合奏、器楽合奏、吹奏楽などで日ごろの成果を発表しました

